DUADRATIN



Primer periodo, fundamental para bases de cambio profundo: Monreal



Tras la llegada del fin de año y la conclusión del primer periodo de sesiones ordinarias del primer año de ejercicio de la 66 Legislatura, los diputados de Morena reafirmaron su compromiso con las y los mexicanos.

Los integrantes de la bancada mayoritaria dijeron priorizar una agenda legislativa orientada a la justicia, igualdad y bienestar social, donde se aprobaron 32 dictámenes, incluyendo 16 reformas constitucionales y tres nuevas leyes.

Su coordinador, Ricardo Monreal, destacó la importancia del diálogo y el consenso con los diversos grupos parlamentarios, logrando que nueve dictámenes fueran aprobados de manera unánime, fortaleciendo la legitimidad de las reformas aprobadas.

"Este primer periodo de sesiones ha sido fundamental para poner las bases de un cambio profundo que hacía falta en México, que fortaleciera la democracia, que promoviera el bienestar social en México", expuso el zacatecano.

Entre las iniciativas aprobadas, sobresalieron las impulsadas por la presidenta Claudia Sheinbaum, las cuales promueven la igualdad sustantiva, el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia y la erradicación de la brecha salarial en cuestión de género.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



19-12-24

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Además, en legislaciones secundarias, se lograron 17 modificaciones en áreas claves como el Poder Judicial, los derechos de las mujeres y el Paquete Económico 2025, además de un gran avance con la aprobación de tres nuevas leyes, incluyendo la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación y la Ley de Carrera Judicial.

Y se aprobó el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, que para los morenistas refleja las prioridades legislativas recientes y consolida los avances en bienestar social, justicia e igualdad.

Monreal Ávila concluyó invitando a mantenerse informados sobre el trabajo que diputadas y diputados realizaron en este primer periodo de sesiones, además de desear una feliz Navidad a todas y todos ciudadanos del país.

https://mexico.quadratin.com.mx/primer-periodo-fundamental-para-bases-de-cambio-profundo-monreal/